

Realidades Alternas: La carta del cartero por Maleonn

Escrito por Valeria Vega

Recuerdo que mi maestro de primaria me preguntó alguna vez, muy serio, quién quería ser cuando fuera grande. Las respuestas de mis compañeros fueron muy aburridas, respondieron que querían ser soldados, maestros, científicos, etc. Yo era un niño tonto, y conocido por eso. Así que me dejaron hasta el final para contestar la pregunta y por lo tanto tuve suficiente tiempo para pensar en mi respuesta. Recuerdo que tuve muchas dudas sobre si preferiría ser un cartero o un artista.

Para leer el resto de la entrevista a nuestro galerista Maleonn visiten [aquí](#).



© Maleonn